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INDEX平成21年度　研修親睦旅行 H21.9.27～28　　日光・中禅寺湖

霧雨の中の日光旅行

親睦企画委員長 竹口 満代
9月27日～28日、お天気霧雨。恒例の親睦研修旅行30

名様の参加で日光・中禅寺湖周辺へ行ってまいりました。
雨の合間、粧いを始めたばかりの木々を楽しみ、竜頭の滝の
紅葉に「来て良かった」と溜息をつきました。
2日目は宍倉幹事長の御手配で、二荒山神社を厳かに正式

参拝いたし、念願の神橋を渡る事も出来、二重の感激の旅で
した。
雨の中の旅、いくつかの見学が取り止めになり、残念では

ございましたが、無事千葉の地に帰れました事に、感謝をい
たし、ほっと胸をなでおろしております。
楽しい旅をありがとうございました。ご参加を賜りまし

霧雨もまた楽し、初秋の日光を満喫 !

た皆様に厚く御礼申し上げます。
沢山の皆様から賜り物を頂戴いたしました。厚く御礼申

し上げます。

月星会の旅行に参加して
田中 洋子

友と共に加えて頂き、とても楽しい二日間でございまし
た。
お天気の機嫌が少々悪く、予定の変更などがあり、ちょつ

びり残念でしたけれど、それにも増して、霧や雲の合間から
見る初秋の素晴しい景色、二荒山、東照宮、輪王寺の参拝と
散策のゆっくりした時間、バスの中の楽しさetc・・。
素敵なお宿の心のこもったもてなし、夜の宴も最高潮に

盛り上がり、楽しい一時でした。私共を旧知の如く接して

日光二荒山神社正式参拝のあと
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「今年初の台風上陸」の報にもめげずに雨の中、親睦ゴ
ルフコンペを10月 7日 ( 水 ) 真名 CCに於いて3組 11
名 ( ビジター4名 ) で行いました。
風雨の中、誰一人のリタイアも出ずプレー続行して下

さった参加者の方々、本当に有難うございました。11名
皆本当に「水も滴るいい男・いい女」でした。表彰式・パー

水も滴るゴルフコンペ
 副委員長 林 理智子

下さった皆々様のお気持ちがとてもうれしく、感謝しつつ、
「又、お声が掛かるとうれしいわね」と、家路に着きました。
最後になりましたが,臼井先生はじめ、会長・会員の皆々様。
又 企画、実行されました親睦委員の皆様方に、心より御礼
申し上げます。ありがとうございました。

「いご～ッペ! トチギ」 

親睦企画委員 伊藤 嘉国
今年もうすい先生と一緒の楽しい親睦研修旅行で

す。バスは順調に高速道路をひた走り。
でも、いろは坂の手前から、あたり一面は霧に。中禅

寺湖も霧に抱かれて静かに眠っている様で、湖上遊覧
は急遽中止して、竜頭の滝へ向かうと、天気は一変、霧
もすっかり晴れ。
眩しい光の中、両岸の紅葉の中を何段も流れ落ちる

竜頭の滝、その雄大さに圧倒されました。次の目的地
の華厳の滝は、またも深い霧の中、轟音を聞くだけで、
ここの見学も取りやめ、早速今日の宿「楓雅」に向かい、
旅の飲み疲れ?を温泉で洗い流しました。
夜は、いつもながらの飲めや歌への大宴会、これでは

温泉での癒しも水の泡かも。
次の日、小田代ヶ原の散策は、またもや霧雨でお流

れに、シンボル樹の貴婦人は、車中のご夫人で我慢し
て、一路日光へと向かいました。宍倉龍子さんのご配
慮で、二荒山神社に昇殿、拍手を打つたびに身の引き
締まる思いがしました。その後は、東照宮の深い緑の
中で森林浴も堪能したり、神々しい神橋を渡るなど、
大満足の一日となりました。無事に千葉に着いたと
きは、今年も楽しい旅行が出来たことを、皆さまに感
謝するばかりでした。

親睦企画委員会
平成21年10月7日（水）　於：真名カントリークラブ

委員会報告 ティは千葉に戻って和やかに執り行われました。優勝 千葉
英隆さん、二位 鈴木勝利さん、三位 池田正勝さん でした。
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三つの不安と二つの疑惑

国民よ、いい加減に目を覚ませ
今期で国政から引退した私だから、卓話を頼まれても、国

政の話はしないと断ってきたが、現民主党政権のやりようが
あまりにも酷いので一市民の立場で、苦言を呈したい。
私は新政権成立と同時に、前自民党時代の政治をあれも、

これも、それも、みんな変えようとする姿勢に言いしれぬ不
安感を持った。社会は継続性が大事で、いきなり全てを自分
たちの良いようにすることは、善意であっても国民のために
ならない。
だから、私はこの内閣を「問答無用内閣」と断じた。

●三つの不安
第一の不安は「経済の不安」だ。アメリカ発の世界不況

脱却に日本も全力で取り組んできた。第三次にわたる緊急経
済対策の補正予算と本予算の中の経済対策を併せると実に
75兆円と、80兆円の予算に匹敵するほどの力の入れよう
だ。ところが鳩山内閣はその中から未実行の3兆円を引き
抜いてしまった。しかも経済対策は今臨時国会ではなく、来
年1月の通常国会冒頭で行うとのこと、街を歩けばかってな
い不況の嵐に苦吟している企業の声が満ち満ちている。暮
れの11月、12月の緊急経済対策こそ政治の責任なのに、
一体何を考えているのか !
第二の不安は「財政への不安」だ。「800兆円を超える

国民への借金をこれ以上増やすな !」とは、野党時代に民主
党が声高に主張してきたことだ。ところが来年度の概算要求
では、なんと95兆円を超える放漫要求となっている。一方、
税収は40兆円を割り込む公算が強く、消費税論議はまだ議
題にも乗せないということで、あれほど批判していた国債の

一層の増発をせざるを得ない。マニュフェストの批判は何処
へいったのか !
第三の不安は「外交安保への不安」だ。岡田外相は口を

開くと「対等な日米外交・安保」を口にする。しかしそもそ
も日米安保は米国が一方的に日本の安全を守るとする片務条
約なのだ。米国の核の傘を失った我が国の安全を考えた時、
そうした米国に対する挑戦的な外交姿勢は、日本を不安定に
するだけだ。

●2つの疑惑
第一の疑惑は「鳩山総理の幽霊寄付」に始まる一連の政

治資金規正法違反問題だ。近年、政治に対する規制は誠に
厳しくなってきている。私の友人の衆議院議員でも、選挙に
未成年者を使ったと言うそれだけの違反容疑で議員失職をし
た者さえいる。鳩山総理のいわゆる「幽霊寄付問題」はうっ
かり間違った事件と違い、悪いことと充分知りながら行った
悪質きわまりない違反行為だ。日本のトップに立つ総理とし
ての政治生命が問われている。
第二の疑惑は「天下り問題」だ。今回の総選挙の民主党

のキャッチフレーズは「国政を官僚支配から国民の手に取り
戻そう」だった。誠に格好良くミエを切っているが、これに
関連して民主党は「官僚の天下り禁止」を声高に主張してき
た。国会同意人事にも絶えずクレームをつけて政府を苛め抜
いてきた。それが「郵政の見直しで社長、副社長にれっきと
した大官僚を堂々と指名した感
覚は恐るべきもの」がある。
八ッ場ダムの独断的中止
発言や官房長の「官房
機密費不公開発言」な
ど列挙すれば、これで
もかとの疑惑に、私が
「問答無用内閣」と決め
つけた理由も理解して貰えると
思うが、如何 !

うすい日出男

例会企画委員会
平成21年10月10日（土）　於：グリーンタワー幕張

10月度の朝食例会、司会は木下例会企画委員会委員長。
参加人数が20名と少なかった事もあり、阿佐会長より朝

食例会の在り方についてのお話を交えた挨拶の後、臼井代
議士より、現在の民主党政権についてのお話があった。ま
た岩田直前会長から、今話題になっている八ッ場ダムや子
育て支援金などの民主党の政策に対しての質問があった。
例月通り委員会報告の後、臼井正一氏から夫婦別姓法案

や、八ッ場ダムについての見解をお話し頂いた。
山本相談役の「美術鑑賞の壷」コーナーでは芸術の秋らし

く、『美術鑑賞・秋の特別展のご紹介』と題し、都内で開か
れている３つの展覧会の紹介があった。

お楽しみの誕生
日の花束プレゼン
トコーナーでは、
早野暉さんに花束
が贈られ、スピー
チを頂いた。
今回はビジター

として、  ㈱セレモ
の萩野玉男氏が
参加して下さり、スピーチ頂いた。
くじ引きによる一言スピーチでは、小野成子さんが、国

会見学を終えての感想を『臼井正一さんに早く首相になっ
て下さい』というメッセージ付きでお話頂き、片野洋子さ
んからは、優しい片野さんらしいお孫さんとのほのぼのと
したお話を頂いた。
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市川　豊氏　㈱ワカマツ工業　代表取締役　会社廃業のため
＊チャーターメンバーとして当初からのご協力有難うございました。

＊現在入会者はありません。11月9日現在の会員124名

会員異動

早くも、本年最後の会報つきぼしとなりました。会員の皆様にとっても、そろそろ1年を振り返る頃ですね。それぞれ
平成21年をどのように総括するのでしょうか。
今号は、臼井先生にご投稿いただきましたが、迫力のある論調に引き込まれました。政権が代わって3カ月になりますが、

確かに不安は募るばかりです。いったい我が国の来年は、どんな状況になるのでしょうか?
もちろん、来年がどんな年になってもわが月星会は揺るぎなく活動を続けていきます。日光の研修親睦旅行の写真を見

ていると、底抜けに明るく元気な会員たちの様子が窺えます。仲間がいるというのは、幸せなことです。旅行記をご投稿
いただいた竹口さん、田中さん、伊藤さん、ありがとうございました。文面から、とても楽しい研修親睦だったことが伝わっ
てきました。他の玉稿を賜った皆様にも御礼を申し上げます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 （栗原）

編
集
後
記

青年経営者共育委員会

11月19日（木）に青年経営者共育委員会が担当して、第１
回定期講演会をジェフユナイテッドの三木社長を講師にし
て、開催する予定でおりましたが、直前の14日に朝食会と日
帰り散策旅行、半月後の12月5日に望年例会という大きな
行事があり、会員参加が多くを望めない可能性があるので、
11月7日に委員会を開催して委員の皆さまにお聞きしたと
ころ、実施すると講師の先生にご迷惑をお掛けすることにな
るとの判断で、今回の講演会を急きょ延期することになりま
した。ご迷惑をお掛けしまして申訳ありません。
時期的にも大変タイムリーな講師でもあり、講演会の告知

をしましたところ、早速多くの方からお返事を頂きましたの
に、誠に遺憾ではございますが、来年２～３月に延期をし準
備を整えて実施したいと思います。
12月15日に基礎学修会を開催しますので、ご参加下さる

ようお願い致します。
今後も基礎学修会は、常にタイムリーな話題を議論してい

きたいと思いますので、皆様の積極的なご参加をお待ちして
おります。 （小川智之青年経営者共育委員長）

第１回定期講演会を延期しました

＊退会

最後に秀島徹哉さんに締めのご挨拶を頂き、10月度の
朝食例会は終了した。
出席人数20名と非常に淋しい例会となってしまったが、

人数に関わらず参加して下さった皆さんが、良かったと
思って帰って下さるよう工夫をしたい。
皆さんもう少し参加ご協力下さ～い!!!!!
今月のフクロウ募金 4,227円

〒262-0023 千葉市花見川区検見川町1－616
マリーンヒルズ 103

千葉フジ商事有限会社内

TEL. 043-273-9811
FAX. 043-273-9812

メール　
アドレス info@tsukiboshi.net

●月星会事務局が移転しました。
月星会事務局を移転いたしました。会員サービスが
低下しないように頑張っていますので、今後ともよ
ろしくご協力ください。

望年会開催!
●日 時 １２月５日(土)
  １８時００分受付 １８時半開会 

●場 所 グリーンタワー千葉

●参加費 ￥７,０００.−

今年もいよいよ望年会シーズンがやって参りまし

た。美味しいお酒に美味しい食事、楽しい企画と

仲間との交流、楽しい企画を用意してお待ちして

います。ビジターの方も大歓迎です。大勢のご参

加をお待ちしております。　　〈例会企画委員会〉

平成22年？月？日（？） 定期講演会を開催予定

12・１月の主なスケジュール
12/ 5（土）望年例会　 18:00受付　ホテルグリーンタワー千葉

12/ 7（月）役 員 会 18:30開会  プラザ菜の花

12/14（月）通常学修会 19:00開会  生涯学習センター

12/15（火）基礎学修会 19:00開会  百母灯

1 / 6（土）役 員 会 18:30開会  プラザ菜の花

1 /23（土）平成22年 新春の集い・賀詞交歓会 18:00開会 ホテルグリーンタワー千葉




